

Jahresbericht 2024 Seniorentennis 50+

Die Zeitschrift «Break Time» von Swiss Seniors Tennis erschien im 2024 im Juli und im Oktober. Die Zeitschrift hat sich zu einem beliebten Informationsmittel der höher klassierten Seniorinnen und Senioren entwickelt. Berichtet wird von durchgeführten und geplanten Turnieren in der Schweiz und im Ausland sowie über Termine für zukünftige Turniere. Inzwischen konnte man eine gute Beziehung zu Swiss Tennis entwickeln, z.B. wird in der Kategorie 65+ nur noch ein Einzel pro Tag angesetzt, Konkurrenzen an der CHSM können auch mit nur 3 Teilnehmern durchgeführt werden. In der IC Liga wird bei Damen und Herren die Kategorie 60+ geführt.

Im 2025 werden neu Herren 75+ geführt. Die erzielten ITF Resultate werden für die Schweizer Klassierung berücksichtigt.

Bei den Schweizermeisterschaften indoor vom 29.2. bis 3.3.24 im Aarsports Wase Birrhard wurden folgende Spitzenresultate erzielt:

Herren:

Gold für Martin Gloor 65+

Silber für Daniel Müller 65+

Damen:

Michelle Paroubek 50+ spielte bei 45+ und erzielte Gold

Sandra Hopfner 60+ Gold

Die Auslandsresultate sowie aktuelle Turniere und Infos können im «Break Time» nachgelesen werden (swiss-seniors-tennis.ch). Neumitglieder sind herzlich willkommen.

An den Aargauer Meisterschaften indoor der Senioren vom 8.3. bis 10.3.24 im Tenniscenter Zofingen konnten unsere Aargauer keine Spitzenränge erzielen. Erwähnenswert ist bei den Herren 55+ der 2. Platz von Philipp Hemmeler.

Die Team Weltmeisterschaften für Seniorinnen und Senioren ab 65+ fanden in der Türkei in Manavgat Anfang März statt. Das Turnier wird allen Teilnehmenden mit den perfekten Rahmenbedingungen und den qualitativ hochstehenden Begegnungen in guter Erinnerung bleiben. Die Erwartungen der einzelnen Kategorien wurden in den meisten Fällen übertroffen.

ATSM in Teufenthal 16.8. bis 31.8.24

Die Anmeldungen konnten noch nicht das Niveau der Vorjahre erreichen. Ein Grund dafür war die leichte Überschneidung mit den Schweizer Meisterschaften.

Gewinner und Gewinnerin ATSM:

Herren:

55+ Daniel Roth

75+ Max Hegi

80+ Rolf Bachmann

Damen:

50+ Nicole Riniker (sie besiegte Spielerinnen R2 und R3)

Die Schweizermeisterschaften Outdoor fanden vom 28.8. bis 1.9. in Klosters statt.

Gewinner und Gewinnerinnen:

Herren:

65+ Daniel Müller

70+ Herbert Gloor

Damen:

55+ Sibylle Graf

60+ Sandra Hopfner

Der Tennisplausch fand im 2024 am 27.Sept. mit 23 Teilnehmerinnen und Teilnehmern und 6 Trainerinnen und Trainern statt. Herzlichen Dank an dieser Stelle allen Trainerinnen und Trainern für die Unterstützung. Neben den abwechslungsreichen Übungen und Spielen um Punkte fand das Referat des Vizepräsidenten des SAC Brugg, Werner Jenni, zum Thema Bergwandern für Senioren und Seniorinnen grossen Anklang. Wie immer wurde der Anlass mit Aperó und Nachtessen abgerundet.



Aus einigen Plauschgruppen wurde der Wunsch nach Tennisbällen für die Plauschnachmittage geäussert, welche vom ATV erfüllt wurden.

Aargauer Tennisspielerinnen und -spieler im Schweizer Ranking 1+2 (Stand 1.4.24)

Damen:

50+ 1) Paroubek Michelle

60+ 1) Sandra Hopfner

Herren:

65+ 1) Martin Gloor

2) Daniel Müller

85+ 1) Peter Hausherr

Robert Vögtlin

Aargauischer Tennisverband Seniorentennis 50+

PS.:

Eingeladene Gäste an die GV als Schweizermeisterinnen und Schweizermeister:

Sandra Hopfner 60+

Sibylle Graf 55+

Michelle Paroubek 50+

Herbert Gloor 70+

Martin Gloor 65+

Daniel Müller 65+